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Présents : BERGEROT Martine, DEBIESSE TIXIER Karine, Présidente, GALLET Chantal, GOUJON Yannick,  

Lavergne Sandrine, Petit Dit Grezeriat Jordan Vors Guillaume, Walldecabres Olivier,  
ZANOL Michel   

 
Invités permanents :  
  Elus :   WEICKERT Véronique, 
  Salariés :  RICHONNIER Nathalie, TISSOT Laurent 
 
Rédaction du CR :  Nathalie R 
 
Ordre du jour  
 

 Objet  

1 Accueil – Intervention de la Présidente 
Soirée Ekinox 'L'accueil de licenciés : un enjeu d'avenir' du 22 Janvier 

Présidente 

2 Approbation du CR du Bureau n°2 
Discussion sur les sujets des tables rondes pour réunion Comité Directeur de Mars 

Secrétaire Générale 

3 Trésorerie 
Point financier au 30 Novembre 2024 

Trésorier Général 

4 Tour des Pôles 
Pôle Développement 

Festi U7 
Commission MiniBasket  

Pôle Sportif 
Technique 

Détections / Sélections bilan TDE 
Formation Cadres Techniques 

Officiels 
Formation Départementale : organisation 

Pôle Compétitions 
Championnats  

Pôle Juridique, Qualifications et Règlements 
point sur les licences 
point sur les qualifications 
divers 

 
 

Martine Bergerot 
 
 
 

Guillaume Vors 
 
 
 
 

Yannick Goujon 
 
 

Chantal Gallet 
 

5 Questions diverses  

 
 

1/ Ouverture par la Présidente 
- Elle remercie tous les présents. 

 
- Elle revient sur le repas du 9 janvier dernier 

o c'est un moment convivial à renouveler, tout le monde en a bien profité 
o Geo Grand était content d'être invité 
o Christophe Brun a apprécié d'être présent 
o Remerciements à Aimée et aux petites mains qui l'ont aidée 

 
- Ses déplacements :  

o Tournoi des Etoiles 
▪ elle a été présente sur les 3 jours et est restée manger le vendredi soir 
▪ JP Hunckler, Président Fédéral, était présent sur tout le tournoi (son neveu était présent avec la 

Loire), ce qui a permis d'échanger avec lui sur la soirée du 22 janvier 
▪ la présence de tous les clubs (sauf RC Montluel) staff, supporters, dirigeants des joueurs et 

joueuses est à noter 

Mercredi 15 Janvier 2025 
Réunion du Bureau n° 3 

Compte-rendu 



 

Bureau n° 3 - saison 2024-25   2/5 
 

▪ le jeu de la sélection de l'Ain Garçons a été remarqué ; Romain DT a été repéré par Raphaël 
Gome pour participer à la Sélection Régionale 

o Jeudi 16 Janvier 
Elle se rendra avec Pierre à Bron pour une réunion entre la CRO et les CDO;  
Cette réunion a été demandée en Conseil des Territoires par les Présidents/tes des Comités pour une remise à 
plat des relations entre tous. 
La réunion risque d'être animée mais constructive 

o Samedi 19 Janvier  
Remise des Trophées de l'Académie Jalon à Roanne à 15h00 suivi du match 
seront honorés : Françoise & Christian Diot et Christelle Charvieux 
 

- Soirée du 22 Janvier 
o elle remercie  

▪ Jean-Pierre Faivre et Laurent d'avoir travailler sur cette soirée 
▪ les membres du Comité Directeur qui s'investissent pour cette soirée 

o tout va être chronométrer car il faut être à l'heure pour le match 
o à noter la présence de Jean-Pierre Hunckler, Président Fédéral ; il sera logé à l'hôtel en centre ville, 

Martine gère ses déplacements ; sa présence est un signe fort de ce début de mandature 
o une centaine de personnes sont prévues, le territoire sera assez bien représenté :  

▪ 43 représentants de 32 clubs sur les 38 du Comité 
▪ 39 collectivités territoriales 
▪ la VP du Conseil Départemental 
▪ 17 membres du Comité Directeur 

o cette soirée a un coût  
▪  la salle de réunion + le matériel 
▪ l'achat des places pour le match qui sont plus chères que les autres manifestations, mais aussi 

mieux placées 
 

2/ Secrétaire Générale 
- Approbation du Compte Rendu du Bureau n°2 

Sans remarque particulière, il est validé à l’unanimité et sera diffusé comme il se doit 
 

- Comité Directeur : sujets des tables rondes 
Rappel des sujets du dernier Comité Directeur :  
 3 tables rondes :  
  Sélections 
  Arbitrage 
  Règlements 
Seule la table Arbitrage a fait des propositions qui ont été votées 
 
Il est proposé de maintenir les mêmes tables. Les groupes se réuniront en début de réunion afin de formuler des 
propositions, qui seront ensuite soumises au vote. 
 
vote : le Bureau a confirmé à l’unanimité le maintien des thèmes ainsi que la mise au vote des propositions 
formulées. 
 
 

3/ Point Financier 
La situation financière est présentée au 30 Novembre 
cf annexes 1 & 2 Charges / Recettes et Trésorerie 
quelques informations 

 Dépenses 
   Achat textiles pour les membres du Comité Directeur 3 819,50 € ; 1 200 € étaient provisionnés 
   Don Octobre Rose : 615 € 
   Frais élus : 3 200 € pour les déplacements des AG Fédérales 
   Taxes Foncières : 3 614 € - augmentation de 200 €  
   Recyclage Arbitres : 850 €  
    Karine souhaite que soit rediscutée en table ronde  
    la refacturation aux clubs du coût du recyclage,    
   Affiliation : la facture Ligue a été réglée en 2024 mais pas en 2023 sur l'état  
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 Recettes 
   Rien de significatif à signaler 
 

 Informations 
✓ Subventions du Conseil Départemental : 

    l'enveloppe globale de la subvention de fonctionnement sera baissée de 10% 
    la subvention de l'emploi sportif sera diminuée de 800 €, passera à 10 000 € 
    la subvention allouée au Challenge du Conseil Départemental U13 ne sera versée que  
    1 année sur 3 à compter de 2025, et en 2025 ce sera le Challenge du Football  
    qui se la verra attribuée  

✓ Soirée du 22 Octobre aura un coût non budgété 
✓ une prime a été attribuée aux salariés : 500 € par salarié / 250 € pour l'alternant 

 

4/ Tour des Pôles 
 Pôle Développement 

➢ Festi U7 - Samedi 1er Février à Belley et à Montmerle 
✓ inscriptions jusqu'au 19 Janvier 
✓ à ce jour que 2 clubs inscrits 
✓ relance sera faite cette fin de semaine 
✓ l'organisation a été établie avec Hugo et un mail aux clubs organisateurs a été envoyé 
✓ 4 ateliers et les équipes seront mixées de 4/5 enfants 
✓ goûter offert, à l'identique que la 1ère édition (pain chocolat - sirops) 
✓ l'achat de chasubles floquées a été lancé comme la première édition 
✓ à voir si il est organisé une 2ème édition, pour récupérer ces chasubles en fin d'édition 

     
➢  Commission MiniBasket 

✓ travail sur la première édition de l'Actu Mini 01 
✓ la demande du Label Fédéral du Feillens Replonges BB a été déposée 
✓ une visite du délégué fédéral est en cours de programmation 
✓ projet pour début saison 2024-25, d'une formation des intervenants sur les Ecoles de 

Mini labellisées ou non :  
  1 partie pour les entraîneurs 
  1 partie pour les coaches, encadrants 

✓ Forum Départemental : à l'étude pour Octobre pour le positionner sur le calendrier sportif 
✓ Fête Nationale du MiniBasket le 8 Mai : l’nscription auprès de la FFBB a été faite 
✓ à voir pour demander au Crédit Mutuel afin qu'il nous fournisse des lots pour les Fêtes 

 
➢  3x3 

✓ session des vacances de Février 
✓ position sur les 2 semaines de vacances 

 25 & 26 Février  Foissiat  
    (Enzo Guillerminet aidera à l'organisation pour son projet de formation) 
 6 & 7 Mars   sollicitation d'Ambérieu BB ou un autre club 

    

 Pôle Sportif   

➢  Technique 
✓ Bilan du TDE 

❖ notre délégation s'est bien comportée 
❖ une belle représentation de notre Département, clubs - parents 
❖ pour les Garçons, le jeu proposé a été intéressant 
❖ pour les Filles, plus compliqué, les adversaires étaient plus physiques et agressives 
❖ difficile de faire mieux que : 10ème pour les Garçons et 12ème pour les Filles 
❖ les équipes au dessus de la 8ème place du Tournoi ont des gabarits et un niveau 

physique largement supérieurs 
❖ à noter qu'une de nos 2 Arbitres (Emilie Schodts) a officié sur la Finale 
❖ les potentielles entrées au Pôle Espoirs : 

Emy Courby BC Viriat 
Antonin Berthaud US Jassans 
Adam Dkil ES St Jean 
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✓ Formation des joueurs/ses 
le travail sur les catégories U9 U11 dans les clubs par les CT va permettre de voir des 
évolutions sur les équipes de Sélections 
 

✓ Suites des Sélections  
Après le TDE, il faudrait voir si il serait possible de faire jouer tous ces joueurs/ses 
ensemble en créant une équipe au niveau Championnats de France ; car le niveau 
proposé au TDE serait loin d'être ridicule à au niveau U15 France 
     

➢  Officiels 
✓ un travail en collaboration avec Christophe D pour la formation a été fait 
✓ pour l'organisation des séances de formation :  aucune information à divulguer 

 

 Pôle Compétitions 
✓ Reprise des Compétitions sans problème majeur 
✓ Résultats des Championnats de Ligue en ½ teinte (20 victoires pour 26 défaites) 
✓ Préparation de la phase 3 se fait sereinement  

 

 Pôle Règlements – Juridique et Qualifications 
➢ Point sur le nombre de licenciés et évolution :  
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✓ Plus de 7 300 licenciés sont attendus à la fin de saison 
✓ La JL Bourg passe pour la 1ère fois de son histoire le cap des 400 licenciés 
✓ Attention ! des années d’âge en baisse U7 ; U9F ; U12 ; U14 F ; U20 

 
➢ Règlements 

✓ Aucune licence en cours de validation 
✓ Pour la saison 2025-2026 prévoir des modifications règlementaires sur : 

❖ Règles du brûlage  
❖ Demande de dérogation 
❖ Arbitrage si pas de désignation  

 
➢ Groupe Ethique 

✓ 5 situations étudiées par le groupe non sans difficultés  
✓ 19 signalements pour 2 Fautes Techniques 
✓ 2 licenciés avec 3 Fautes Techniques 
✓ 67 Fautes Techniques à ce jour dans les compétitions départementales contre 71 la 

saison dernière à la même époque 
✓ Pour l’ensemble des licenciés de l’Ain : 164 (8 FDSR) contre 150 l’an dernier (9 FDSR) 
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5/ Questions diverses 
- Soirée du 22 Janvier 

Le Comité propose de mettre en place une aide financière pour les clubs qui, depuis le début de la saison, se 
trouvent dans l’impossibilité d’accueillir des licenciés supplémentaires, à condition que cette aide soit utilisée 
pour couvrir des dépenses additionnelles permettant d'y remédier. 
 
Afin de montrer que le Comité est prêt à travailler avec les clubs et les collectivités, la somme globale proposée 
à engager est de 20 000 € 
 
une étude des critères sera faite pour attribution ou étude au cas par cas 
 
vote pour que la somme de 20 000 € soit attribuée 
vote à l'unanimité 
 
 

- Demande de Hugo PICHON 
Hugo a fait une demande au Comité 
il souhaite se former 
il souhaite intégrer une formation de DEJEPS 
un devis de 12 000 € TTC a été établi pour 700 heures de formation par la TP Academy 
une demande à l'AFDAS a été faite pour une prise en charge qui serait à hauteur de 7000 € HT 
 

il faut un club pour se former : le BC Viriat ou le centre de formation de la JL Bourg 
 

motivation : entraîner plus tard à + haut niveau 
 

une discussion s'engage sur le bon timing de la formation qui prend beaucoup de temps en dehors du ‘temps 
Comité’ et sur la prise en charge financière de cette formation 
 
   
Fin de réunion 21h35 
 
Sandrine Lavergne       Karine Debiesse Tixier 
Secrétaire Générale      Présidente du Comité de l’Ain 

       
 
 


